

速報!

大阪開催

この度「全国ギャンブル依存症家族の会 総会」を大阪で開催致します。つきましてはIR 誘致で本命視されている大阪で、**カジノについて本気で考える大会**に致します。この問題に興味関心をお持ちの方ならどなたでも参加できます。是非、お誘いあわせの上ご来場下さい。

2018

9/8 (土)

PM1:30~PM5:30 頃

吹田市立勤労者会館

定員 300名

参加費無料

### プログラム

- 短編映画「微熱」上映
- ギャンブル依存症者と地域共生  
「山梨モデル」 山梨県会議員 清水喜美男先生
- 当事者・家族による体験談
- 与野党の国会議員によるシンポジウム ※1
- 罪を犯したギャンブル依存症者の社会復帰  
「職親プログラム」カンサイ建装工業(株) 草刈健太郎 氏

※1 シンポジウムのテーマは、

**「賛否両論 大阪にカジノがやってくる! ? ~ギャンブル依存症対策は大丈夫か?」**

を予定しております。ご登壇者は、最終決定後 HP 等で告知致します。

#### ◆お問い合わせ先◆

主催：NPO 全国ギャンブル依存症家族の会 大阪支部 090-2014-3897 (上野)

共催：公益社団法人 ギャンブル依存症問題を考える会 03-3555-1725 (田中)

※会場への直接のお問い合わせはお控えください。